

25.08.2019 um 09:15 Uhr

KIRCHE IN YOU FM



Ein Beitrag von
Niklas Feil,
Journalist, Wiesbaden

Amin - Job als Altenpfleger

Das YOU FM Portrait

Hallo, mein Name ist Amin, ich bin 30 Jahre alt und komme aus Raunheim.

Altenpfleger. Das klingt für viele nicht wie ein Traumjob. Aber für Amin ist es das.

Amin arbeitet als Altenpfleger. Wenig Freizeit, viel Stress, auch Menschen sterben sehen. Kein leichter Job. Trotzdem gibt es schöne Momente.

Einfach diese Zufriedenheit oder diese Dankbarkeit bei den Menschen in den Augen oder man hört vielleicht auch ganz intime Sachen, die er noch nie zu jemanden erzählt hat, dass er dir in dem Moment vertraut hat, also das finde ich auf jeden Fall ganz toll.

Der Gedanke, Altenpfleger zu werden, kam ihm in seiner Heimat Marokko. Seine Mutter lag im Sterben. Und Amin hat sie gepflegt bis zu ihrem Tod.

Ich dachte mir, okay, das, was ich halt meiner Mutter gegeben habe, auch die Pflege in Marokko, was sie meiner Mutter geschenkt haben, das möchte ich

weitergeben.

Seit vier Jahren arbeitet Amin als Altenpfleger in Deutschland. Er will auch andere für den Job ermutigen, auch wenn es hart sein kann.

Es sollte jemand den Beruf machen, der ganz genau weiß, ich habe gerne den Kontakt mit den Menschen, das ist ja wirklich ganz intensiv, man wird ja die Menschen anfassen, man wird auch ihr Gebrochenes vielleicht sauber machen. Es kann nur jemand machen, der den Job macht, weil er den liebt.